

JOURNALIST

Bhabin Polsek Cikampek Hadiri Maulid Nabi Sekaligus Hari Santri Nasional

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID

Oct 24, 2024 - 05:27





Polres Karawang Polda Jabar-
Tingkatkan Silaturahmi dan Kondusifitas lingkungan
Bhabinkamtibmas Desa Dawuan Tengah Hadiran PHBI Maulid Nabi Muhammad
SAW 1446 H sekaligus Peringatan Hari Santri Nasional di Wilayah Lingkungan
Desa Binaan.

Giat digelar pada
Hari Selasa, 22 Oktober 2024, Pukul 19.40 - 23.30 Wib lokasi bertempat di
Halaman Lingkungan Kp. Kebon Kalapa Rt.02/11 Dusun Purbasari Desa Dawuan
Tengah Kec. Cikampek Kab. Karawang.

Penceramah
KH. Asep Zaenal Arifin (Dai MNC TV) dari Purwakarta , dengan tema
Menyambung Juang meraih Masa Depan.

Terang Personil Jumlah Jemaah Hadir
Sekira 150 Jemaah lingkungan Kp. Kebon Kalapa Dusun Purbasari.
Penanggung Jawab Giat/Ketua Panitia
Bpk. Ustad Dirman Saleh

Pesan Kamtibmas yang disampaikan "

Jagalah kebaikan diri, keluarga dan lingkungan tempat tinggal, jauhkan dari hal yang dapat merusak tatanan kebaikan yg telah ada dilingkungan kita, jangan sampai ada yang merusak.

Saat ini di era Digital kita harus selalu bijak di dalam melangkah, bertindak dan bergaul jangan sampai kita terjerumus pada kerugian.

Mari kita laksanakan ibadah kita dengan jalan Taqwa yang sesungguhnya dengan menjaga keistiqomahan kita dalam beribadah.

Hati-hati jangan sampai menjadi korban kejahatan apalagi menjadi pelaku kejahatan karena semuanya akan berakibat tidak baik untuk kita.

Mari Kita Teladani Akhlak Rasulullah SAW sebagai rasa tambah iman dan Taqwa. kepada Allah SWT.

Menjelang Pilkada Serentak 2024 yuk kita selalu dingin dan Damai jangan mudah terprovokasi karena beda pilihan, kita semua saudara.

Semoga kita semua mendapatkan berkah dan hikmah pada giat yang positif ini dan kita menjadi pribadi sadar hukum dan sadar diri demi keselamatan diri, keluarga dan lingkungan tempat tinggal kita.. Amiiin Ya Robbal Alamiin " tutur Aipda Indra

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain SIK SH MH melalui Kapolsek Cikampek Kompol Aries Riyanto menjelaskan bahwa giat personil dalam rangka perkuat silaturahmi sekaligus memberikan pesan kamtibmas kepada warga agar tetap menjaga kondusifitas di lingkungan " jelas Kapolsek

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain SIK SH MH .